



3つの大好き

日立市立山部小学校長

校庭の桜の花びらが舞い、校庭の花々も新しい年度を迎え子どもたちの進級・進学を祝福するかのようには咲き誇り、令和5年度の山部小学校が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は、新1年生4名が入学し22名の児童と13名の教職員でスタートしました。新年度を迎え進学・進級の喜びを胸に、元気いっぱいの笑顔あふれる子どもたちの登校で、学校は活気づいています。

さて、先日の始業式では、2年生から6年生に向けて「自分を大好き」「友達も大好き」「そして山部（学校や地域）が大好き」の3つの大好きについて話をしました。「自分を大好き」では、苦手なことやできないことがあるのは誰でも同じ。そんな自分も含めて、自分のことを好きになると、いろいろなことに挑戦してみようと前向きな気持ちになり、自分自身を大切にしようと思えるようになること。「友達も大好き」では、自分を大切にできる人は、友達も大切にできるようになること。友達を大切にすることで、自分が困っているときに助けてもらったり、反対に自分が友達のことを助けてあげたりすることができる。お互いに認め合い協力し合うことで、一人では難しいことにも挑戦できるようになること。そして「山部（学校や地域）が大好き」では、山部の自然を生かした様々な体験活動を通して、豊かな心を育てほしいこと。また、みなさんが楽しく安心して学校に来られるように、お家の人や地域の人々、先生方が見守っていること。そんな学校や地域を大好きになってほしいという思いを伝えました。たくさんの大好きで、山部小学校の児童全員が楽しく元気に学校生活を過ごし、一步一步成長してほしいと願います。

今年度の山部小学校の学校教育は、昨年度に引き続き「ふるさと山部を愛し 広い視野をもって 心豊かに たくましく生きる山部っ子の育成」です。児童一人一人を認め励まし寄り添うことで、安心して学ぶことができる教育環境づくりに努めていきます。そして、本校が目指す「自ら進んで学ぶ子」「心豊かに他を思いやる子」「心も体もじょうぶな子」の児童の姿を実現するため、教職員全員が児童22名の担任であるという気持ちをもって、全力で支援していきます。保護者や地域の皆様におかれましては、昨年同様、本年度も山部小学校に対するご理解とご協力をお願いいたします。

